

Generalversammlung „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“

10 Jahre Ortsentwicklung Blindenmarkt

Vorstand Franz Walter konnte bei der Generalversammlung des Ortsentwicklungsvereines „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“ neben Bürgermeister Franz Wurzer zahlreiche Funktionäre der Marktgemeinde Blindenmarkt begrüßen. Bürgermeister Franz Wurzer würdigte in seiner Begrüßungsrede die zahlreichen Projekte und Aktivitäten, welche zum Wohle der Allgemeinheit geleistet wurden.

Vorstand Franz Walter brachte, dokumentiert durch zahlreiche Bilder, einen Rückblick über 10 Jahre Ortsentwicklung Blindenmarkt. Die wichtigsten Projekte waren die Errichtung eines Stegs über den Blindbach, die Wasserstellen im Friedhof, das jährliche Fest der Wirtschaft, Fahrradcheck und Fahrradbörse, sowie zahlreiche Adventveranstaltungen.

Zusätzlich wurden den zahlreichen Besuchern die neuen Vorhaben für das Jahr 2016 vorgestellt. So gibt es neben dem Fahrradcheck und der Fahrradbörse wieder den Gewerbe-Sommer der Wirtschaft und einen neu gestalteten Adventmarkt. Auch die Errichtung von einheitlichen Werbeflächen für die Bewerbung der Veranstaltungen der örtlichen Vereine ist geplant, sowie die Neugestaltung des Kreisverkehrs bei der Autobahnanschlussstelle. Auch für die kommenden Ferien wird in Absprache mit den örtlichen Vereinen ein attraktives Kinder-Ferienprogramm zusammengestellt. Abschließend dankte der Vorstand Franz Walter allen freiwilligen Mitarbeitern für ihre Unterstützung und Mitarbeit im Ortsentwicklungsverein „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“.

Folgende Termine sind bereits fixiert:

Fahrrad-Check u. Fahrradbörse

Freitag, 18. März 2016 8-17 Uhr

Samstag, 19. März 2016 8-12 Uhr

Gewerbe-Sommer Blindenmarkt

Freitag, 5. August u. Samstag, 6. August

Bilder von der Generalversammlung am 11. März 2016



Vorstand Franz Walter präsentierte an Hand einer Power-Point-Präsentation die zahlreichen Projekte, welche in den 10 Jahren Ortsentwicklung Blindenmarkt verwirklicht wurden

Viele Besucher verfolgten mit großem Interesse die Ausführungen an Hand der zahlreichen Bilder über die geleisteten Projekte.



Anschließend gab es eine rege Diskussion unter den zahlreichen Besuchern über die neuen Ideen und Vorhaben des Vereines. Auch Altbürgermeister Franz Habersfellner nahm an der regen Diskussion teil.



Bürgermeister Franz Wurzer, Franz Walter und Peter Garschall in gemütlicher Atmosphäre bei der Nachbesprechung über die zahlreichen Aktivitäten und zukünftigen Projekte des Vereines „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“.



Wir bitten Sie liebe Mitbürger den Ortsentwicklungsverein „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“ mit ihren Ideen und Anregungen zu unterstützen –

denn gemeinsam können wir viel bewegen!

